

Un verdadero padre

Rosalía López vive en Roma desde 1946, llegó a vivir ahí por invitación de san Josemaría. Hacía apenas unos meses que había decidido formar parte del Opus Dei... Le invitamos a conocer algunos de sus entrañables recuerdos.

09/07/2009

En la página web de san Josemaría, Rosalía recuerda que la convivencia con el fundador del Opus Dei era un continuo aprendizaje: "con él aprendías a querer al Señor.

Recuerdo que un día estaba limpiando el polvo y se acercó para preguntarme. 'Oye, hija mía, ¿cuántos actos de amor has hecho ya?' Yo le respondí, 'Padre, ¿y eso qué es?' Y me explicó: 'Mira, esto que estás haciendo ofrécelo a Dios Nuestro Señor y, mientras, dile alguna cosa cariñosa'."

Digitando el link, encontrará la entrevista íntegra, con más remembranzas que retratan fidedignamente a san Josemaría: "un verdadero padre que sabía querer y sabía exigir", cuya fiesta se celebra el 26 de junio.
